Zu den Anfängen der Eisenindustrie

EXKURSION IG Wiebachtal und BGV laden ein.

Zu einer Halbtagesexkursion rund um Kirschsiepen im Grenzgebiet Hückeswagen/Radevormwald lädt die Interessengemeinschaft Wiebachtal für Samstag, 27. April, ab 10 Uhr ein.

Die IG kooperiert dafür mit dem Bergischen Geschichtsverein. "Unter der Führung von Bernhard Priggel geht es unter anderem zu den alten Landwehrgräben und den Anfängen der Eisenindustrie", wirbt IG-Vorsitzende Sabine Fuchs. Auch ein Besuch des Haferkastens stehe auf dem Programm.

Ausgangspunkt und Ziel der etwa zweistündigen Exkursion ist "Feldermann's Hütte" (Kattenbusch 5). "Im Anschluss daran laden wir – je nach Wetterlage – noch zu einer warmen Suppen oder Grillwürstchen, Getränken und vielen netten Gesprächen

ein."

Unabhängig vom Wetter dürfe man sich auf das "Original Wiebachtaler" Bärlauchbrot freuen, welches ab Mai dann auch wieder regelmäßig freitags und samstags in Bremickers Backstube erhältlich sein soll.

Die IG Wiebachtal bittet um eine Anmeldung zu dieser Exkursion bis Samstag, 20. April, telefonisch bei Bernhard Priggel unter Tel.: 02195/93 21 27 oder per Mai an: mail@bgv-radevormwald.de.

Mit der Kinder- und Jugendinitiative "Plant-for-the-Planet" und dem Theodor-Heuss-Gymnasium wird am Samstag, 20. April, 9 bis 18.30 Uhr ein Aktionstag zum Thema "Klimakrise" durchgeführt. Dabei werde auf einer ehemaligen Kyrillfläche im Wiebachtal ein neuer Laubmischwald gepflanzt. ms